
按照省领导的指示精神以及推介会的统一部署，安徽

省商务厅开发区处精密部署、精心摸排，多轮接触、反复洽

谈、集中遴选，以招商引资或承接产业转移为主，在开发区

谋划谋实了一批洽谈成熟度高、投资意愿强、发展潜力大的

投资合作签约项目。

据悉，本次推介会集中签约投资合作项目10个、投资总

额22.1亿元，涵盖现代服务、新材料和新能源、装备制造、电子

信息和家电、汽车和汽车零部件等5个领域，主要涉及蜀山、

长丰（双凤）、太和、濉溪、宁国、谯城6家安徽重点经开区。各

开发区积极主动，密切跟踪，继2019世界制造业大会和进口

博览会后又争取了一批高质量的投资合作项目参加签约。

总体来说，本次推介会投资合作签约项目内容实、质量

优、层次高、引领性强，符合安徽省重大发展战略和产业政策

导向，为加快推进安徽开发区高质量发展注入了新的动力。

10个项目揽金22.1亿元
涵盖五大领域

让人惊喜的是，这次活动还为开发区带来了立竿见影

的效果，安徽两家开发区获得客商主动伸出的“橄榄枝”。

“这次大会为开发区提供了一个非常好的展示平台，它

的意义不仅在于现场签约，更多的是让开发区能够借此机

会与当地客商进行深入有效的交流，打开了安徽开发区的

视野，也让广东客商更多地了解了安徽开发区。”签约仪式

前，安徽开发区唯一一家获得上台发言机会的蜀山开发区，

在活动现场成了“明星”。作为蜀山经开区签约代表的管委

会副主任李华文告诉记者，就在他发言结束完成签约后，就

收到安徽省商务厅传来的好消息，原来李华文的发言引起

了现场一家广东客商的投资兴趣，这位客商正通过安徽省

商务厅工作人员询问李华文的联系方式，了解蜀山经开区

优势，考虑下一步投资意向。

与安徽省商务厅一起参观企业之后，宁国经开区代表

就马不停蹄地来到广东佛山，与早已对接好的客商进行深

入交流、走访。

现场，
客商主动向开发区伸出“橄榄枝”
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现场签约22.1亿元大单
做好一切保障工作

如果说此行除了签约以外最大的收获，莫过于安徽省商

务厅多方协调，获得带领开发区代表赴华为学习的宝贵机会。

“为积极响应处长卢宏世提出的‘打好组合拳’要求，我

们此行不仅限于签约，更是要结合智慧党建工作提升安徽

开发区整体水平。”冯培林介绍，他们利用安徽开发区协会

的资源，多次与华为总部对接，最终确认这次赴华为学习考

察团。希望以此搭建平台，带领安徽开发区代表赴华为这

一国家顶级企业总部学习智慧园区建设，服务开发区。

记者了解到，由于华为方面仅给出了 15 个参观名额，

安徽开发区代表又对参观华为表现得非常积极，于是安徽

省商务厅就把原本留给厅里工作人员的部分名额让给了

开发区。

“开发区代表能去一次不容易，参观学习的机会难得，

我们肯定要把这些机会更多地留给他们。”冯培林说，为了

满足开发区的需求，安徽省商务厅决定减少自身带队人员，

只保留李琼、陈久奎和权磊等人，其余名额全部留给开发区。

参观期间，华为总部接待人员带领安徽开发区代表团

参观了园区多个展厅，并安排了智慧城市专家与安徽开发

区代表进行交流，内容涵盖智慧政务、智慧产业运行、智慧

设施管理、智慧公共服务四大模块。

“安徽省商务厅提供这次赴华为学习考察的机会，确实

令人耳目一新，看到了未来走出去学习的好方法。”现场，安

徽长丰（双凤）经开区管委会副主任吴军和宁国经开区代

表，分别提出了各自的需求，与华为代表进行了深入有效的

沟通交流。他们都感慨地表示，通过这次学习，不仅了解到

华为公司的综合实力，也对日后的智慧园区建设有了更加

明确的发展方向。

同样参加此次华为之行的安徽省商务厅陈久奎告诉记

者：“我们希望利用大数据分析城市管理模块，为安徽开发

区的智慧园区发展提供方向，利用现代化手段提高工作效

率，进一步结合园区智慧党建工作形成整体，下一步将在完

善后再反复调研论证，形成完整的园区智慧党建论证方案，

由开发区处讨论，上报安徽省商务厅，并递交到安徽省委组

织部，作为明年开发区党建工作的一大亮点，争取打造开发

区智慧党建的安徽样板。”

多方协调
带领开发区赴华为参观学习

大会现场

合肥蜀山经开区党工委委员、副主任李华文进行交流发言
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